

---

pro interplast, Samstag, 26. November 2016

## Gastbericht Dr. Leßle (Kamerun) zum Jahresbericht 2016



Gerade bin ich von einem Besuch aus dem ASSED Waisenhaus von Schwester Carine Mabzo´o Engo zurückgekehrt. Es ist unglaublich, wie sehr durch die Spende von pro interplast sich dort die Stimmung geändert hat! Bisher war jeder Tag von der Sorge um das Geld geprägt und die erneute Aufnahme eines Säuglings stürzte alle immer wieder in Verzweiflung: woran kann noch gespart werden, um die teure Milch zu kaufen? Wer kann noch angesprochen werden um Hilfe zu erhalten? Die Anspannung legte sich lähmend über die kleine Gemeinschaft, und die Frustration war den ehrenamtlichen Mitarbeitern immer wieder anzusehen. Tatsächlich stand immer wieder die Zukunft der ganzen Einrichtung auf dem Spiel, und von der katholischen Kongregation der Schwester war keine Hilfe zu erwarten. All dies im Kopf habe ich heute auf dem Weg aus dem Hospital noch eine Runde auf dem Obstmarkt gemacht, den Kofferraum voll mit Ananas und Kochbananen geladen und bin zu Schwester Carine gefahren.

[Gastbericht Dr. Leßle zum Download als pdf](#)